

Ça y est : le bateau coule !



Borgo le 20/11/2022

Notre aimable direction qui clamait qu'il n'y avait plus de direction depuis 15 ans sur cet établissement a fait bien pire que tous ses prédécesseurs.

Sa gestion catastrophique, son manque de considération envers ses personnels a entraîné un absentéisme exceptionnel et jamais vu sur le Centre Pénitentiaire de Borgo qui dure depuis des mois

Elle pense se donner bonne conscience en participant aux extractions médicales, en faisant les colis de Noël, en décidant de tenir une unité de vie ou encore en effectuant les mouvements des détenus au sein de la détention.

Tout faux

Vous êtes simplement incapable de diriger et commander vos officiers et vos gradés.

Mais pire encore, votre peur de FOUFAP, à qui vous avez cédé majoritairement les postes fixes et les brigades, vous rend incapable de prendre ces agents afin qu'ils soutiennent leurs collègues de la MAH.

Votre pseudo règne sur le Centre Pénitentiaire de Borgo n'a été jusqu'à présent que catastrophique.

Faites nous plaisir et allez donc voir ailleurs si l'herbe n'est pas plus verte.

Enfin, nous remercions également la direction interrégionale d'avoir pris les bonnes décisions et laisser perdurer cette gestion calamiteuse.

Le Bureau Local CGT

Copie jointe au Bureau National et Interrégional.